

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE** 

Neuchâtel, le 2 mai 2024

## La Fête des voisin-e-s va bientôt commencer, rejoignez le mouvement!

Comme dans de très nombreuses villes en Suisse et en Europe, la Fête des voisin-e-s aura lieu le 31 mai à Neuchâtel. Après une suite de beaux succès en termes de fréquentation ces trois dernières années, la Ville invite une fois de plus les habitant-e-s à sortir tables et chaises sur le pallier, le trottoir ou le jardin et profiter ensemble d'un apéro ou d'un repas partagé en toute convivialité. Les 80 premières fêtes inscrites recevront de quoi garnir la table.

Par où commencer? Notez d'abord la date du vendredi 31 mai en fin de journée, puis rendez-vous sur <u>www.neuchatelville.ch/fetedesvoisins</u>. En vous inscrivant via le formulaire, vous pourrez recevoir des cartons d'invitation et des affiches A3 à placarder en bas de votre immeuble, mais peut-être aussi gagner un panier du terroir avec du vin, du moût et de quoi constituer un apéritif à partager avec vos invité-e-s, à retirer dans l'un des guichets d'accueil de la commune. Le délai d'inscription court jusqu'au 26 mai. Il est aussi possible de s'inscrire en appelant le 032 717 73 80.

Des tables et des bancs peuvent aussi être prêtés par la voirie, dans la limite du mobilier disponible. Pour commander ce matériel, il faut se rendre sur le lien suivant : <a href="www.neuchatelville.ch/manifestations">www.neuchatelville.ch/manifestations</a> en mentionnant qu'il s'agit de l'organisation d'une fête des voisin-e-s. Attention, si une utilisation du domaine public est prévue, il faudra faire une demande d'autorisation auprès du Service de la protection et de la sécurité (<a href="mainequalic@ne.ch">sps-domainepublic@ne.ch</a>). En outre, la vaisselle en plastique à usage unique (y compris les produits dits « compostables » et « biodégradables ») est interdite sur le domaine public! Proposez à chacun-e d'apporter sa propre vaisselle ou prévoyez une alternative réutilisable.

Ce samedi 4 mai, il sera possible de se renseigner auprès de stands promotionnels de la Fête des voisin-e-s, à Corcelles-Cormondrèche à l'occasion des Caves ouvertes et du marché artisanal, à Peseux devant Cap 2000 et dans la zone piétonne du centreville, à l'intersection entre la rue du Bassin et la rue St-Maurice. Pour Valangin, il est possible d'obtenir des renseignements auprès du guichet d'accueil.



## **Envoyez vos photos**

Après avoir lancé les invitations, réparti les tâches et surtout convoqué le beau temps, il ne reste plus qu'à vivre l'événement et immortaliser votre soirée avec de belles photos: les plus réussies et les plus originales seront publiées sur le site de la Ville. Un tirage au sort permettra de gagner un cadeau supplémentaire. Envoyez-les à communication.neuchatel@ne.ch d'ici au dimanche 2 juin au soir.

La Fête des voisin-e-s à Neuchâtel bénéficie de la collaboration active du Parlement des Jeunes, des Caves de la Ville, de Neuchâtel Vins et Terroir, des Caves du Prieuré, de Sandoz Vins et de Lavanchy Vins. Le dispositif proposé pour la Fête des voisin-e-s est réservé exclusivement aux habitant-e-s de la Ville de Neuchâtel.

Informations et inscriptions : www.neuchatelville.ch/fetedesvoisins

Ville de Neuchâtel

Renseignements complémentaires :

Elsa Placi, chargée de projets Intégration, 032 717 73 86

